

17.02.2025
11/25

Der Petitionsausschuss kommt nach Nordhessen Bürgersprechstunde am 10. März in Eschwege

Der Petitionsausschuss des Hessischen Landtages bietet am 10. März 2025 eine Bürgersprechstunde in Eschwege an. Bei diesem Termin wird der Landtagsabgeordnete Stefan Schneider (CDU) als Ansprechpartner zur Verfügung stehen. Bürgerinnen und Bürger haben die Möglichkeit, in der Sprechstunde Bitten und Beschwerden im Zusammenhang mit Behörden des Landes Hessen vorzubringen.

In der Regel werden die Sprechstunden genutzt, um Behördenentscheidungen zu hinterfragen oder Probleme mit Bau-, Finanz- und Sozialämtern zu schildern. Auch mit aufenthaltsrechtlichen Angelegenheiten kann sich der Petitionsausschuss des Hessischen Landtages befassen.

Die Sprechstunde in Nordhessen findet statt am:

Montag, 10. März 2025, 14:00 bis 17:00 Uhr
Stadthaus I des Rathauses, 2. OG, Rathaussaal
Obermarkt 22
37269 Eschwege

Eine **Anmeldung** ist unter der Telefonnummer **0611 350-230** oder per E-Mail unter petitionen@ltg.hessen.de bis zum **7. März 2025** erforderlich.